

Sortie de bienvenue aux nouveaux motards

Suite à la journée des associations du 4 septembre, le club programme une sortie le week-end suivant pour les futurs membres. Six nouveaux motards étaient présents Bruno et Joëlle, Jean et Mireille, Christophe, Patrick pour les béliers étaient présent Gilles, Fred, Valérie, Alain et Patricia, Yoan, Alain, Laurent et Liming, Patoch et Virginie, Marco, Robert et Michelle, Daniel, Didier, Pascal et Richard.

Après les présentations autour d'un café, départ direction Entrevaux, il fait un peu frais et le groupe s'arrête au logis du Pin pour boire un café et se réchauffer. Nous passons par Saint Auban et ses superbes cluses.

Pour rejoindre Entrevaux nous passons par le col du Buis et le col de Félines, après avoir donné à boire à nos montures nous prenons la direction de Valberg en passant par les gorges du Cians, arrivés à Beuil nous tombons sur un troupeau de brebis Gilles qui sent que les béliers risquent de s'exciter nous fait signe de continuer et de s'arrêter plus loin pour le repas de midi.

Le soleil est au rendez-vous et nous rentrons sur Draguignan en empruntant les gorges de Daluis et l'arrêt de Castellane dans ce bar dont je ne me rappelle plus le nom, mais où l'on peut nettoyer sa visière.

A notre arrivée au commerce nous prenons un dernier pot et les nouveaux motards ont l'air d'avoir apprécié cette journée surtout que le beau temps a été de la partie.

A plus sur les routes.

Richard.



